

Fachschaftsrat Informatik  
der Hochschule Zittau/Görlitz



Sitzung vom 10.03.2021

Sitzungsleitung: Peter Nerlich

Protokollführer: Niklas Merkelt

Beginn der Sitzung: 15:36

Ende der Sitzung: 17:52

Gewählte: Peter Nerlich, Max Scholz, Anass Halime

Kooptierte: Falk Seidl, Max Winter, Niklas Merkelt, Uta Lemke

Der FSR ist beschlussfähig.

## TOP 1 Bestätigung der Tagesordnung

### Inhaltsverzeichnis

TOP 1	Bestätigung der Tagesordnung	1
TOP 2	Begrüßung zur neuen Amtsperiode, Zielsetzung des FSR	2
TOP 3	Kooptierung Uta	2
TOP 4	Bestätigung des Protokolls vom 24.02.2021	2
TOP 5	Bericht Finanzen	2
TOP 6	Bericht Struktur	2
TOP 7	Bericht aus den Gremien	3
7.1	FakRat . . . . .	3
TOP 8	Mitglieder StuKo-I	3
TOP 9	ESE 2021	4
TOP 10	Veranstaltungen	5
10.1	Gaming-Abende . . . . .	5
TOP 11	Logo Aufkleber	5
TOP 12	Öffentlichkeitsarbeit	6

<b>TOP 13 Sonstiges</b>	<b>6</b>
13.1 Mail ten Hagen (Vorschlag StuKo) . . . . .	6
13.2 Nächste Sitzung . . . . .	6
Die Tagesordnung wird bestätigt.	

## **TOP 2 Begrüßung zur neuen Amtsperiode, Zielsetzung des FSR**

- Herzlich Willkommen an die neuen gewählten Mitglieder Max Scholz, Peter Nerlich und Anass Halime
- Vorstellung der gewählten Mitglieder
  - Max Scholz (4. Semester, Bachelor I)
  - Peter Nerlich (2. Semester, Master I)
  - Anass Halime (6. Semester, Bachelor I, Mitglied im Senat)
- Identität des FSR
  - Hilfestellungen im Hochschul-Behörden-Dschungel
  - Vitamin-B in die Hochschulverwaltung
  - Zusammenarbeit mit den FSRs, dem StuRa, etc.

## **TOP 3 Kooptierung Uta**

**Abstimmung:** Soll Uta Lemke kooptiert werden?  
 Dafür: 6 / Dagegen: 0 / Enthaltung: 0  
 Dem Antrag wurde stattgegeben.

## **TOP 4 Bestätigung des Protokolls vom 24.02.2021**

Das Protokoll wird bestätigt.

## **TOP 5 Bericht Finanzen**

- Reminder: Nächste Woche Zählprotokoll anfertigen

## **TOP 6 Bericht Struktur**

- Idee: Protokollarchiv (Plattform inkl. Suchfunktion)
  - Hackaton nach LV-Beginn, wg. Zeit

- e.g. python, flask, mongodb
- Termin Sonntags (ab 21.03.), 14 Uhr (im Jitsi: <https://talk.freifunk-dresden.de/protokollarchivpro>)

*Uta Lemke verlässt die Sitzung*

## **TOP 7 Bericht aus den Gremien**

### **7.1 FakRat**

- Beschluss zur Änderung des Modulverantwortlichen für das Modul 194000 Industrielle Bildverarbeitung (FB-E)
- Vorschlag der Mitglieder für die Berufungskommissionen Mensch-Computer-Interaktion durch Rektorat nicht gestoppt
- Berufungskommission einstimmig beschlossen

## **TOP 8 Mitglieder StuKo-I**

- Anfrage von K. ten Hagen bezüglich neuen Mitgliedern
- Vorwiegend aus dem SG-I und W+I (am besten aus dem 4. Semester)
- Am besten wäre es, vorher ten Hagen zu einem Termin (evtl. Sitzung) einladen
- ((Eigentlich Aufgabe des FSR, sollten ihn demnächst drauf hinweisen)) !! NM prüft

## TOP 9 ESE 2021

- Online-First approach? → wir konzentrieren uns darauf, zuerst ein komplettes Onlinekonzept aufzustellen, was man einfach in Präsenz umwandeln/abhalten kann
- der ÖA unter die Arme greifen e.V. → damit Kommunikation und Informationsverteilung mit den Erstis besser läuft
- Gremienführer (nicht in your face, sondern als wichtiges Thema, um das sie sich kümmern können, sobald sie sich in das Studium eingelebt haben)
  - Zurückgreifen auf bereits ausgearbeitete Materialien vom StuRa etc.
  - Studienplaner (S. 52)
- irgendwas mit Virtual Reality (Hochschul-VR-Kit nutzen, was Cooles zum Angeben und Begeistern). Problem: geht natürlich nur in Präsenz. Mehr Zeit einplanen, letztes Mal wurde Angebot (vermutlich aufgrund von Zeitknappheit) kaum angenommen
- Mentoring-Online-Konzept
  - Idee: Kennenlernabende über Konferenzplattformen

- vorschlag peter
  - unsere inhaltlichen Schwepunkte
  - non-inhaltliches Must-Have
  - coole Dinge(TM)
  - schedule draft? (für 100% online)
- Website mit Programm
- Schnelltests
- Erstileitfaden
  - FAQ/Anekdoten/...
  - Professorenvorstellung
  - siehe alte Protokolle
- erste und letzte begegnung sollte mit dem fsr sein

- etwas familiärer
- picknick
- gaming abend

*Anass Halime verlässt die Sitzung*

- rahmen/modi durch fsr
- später anfangen (10:00 Uhr?)

## TOP 10 Veranstaltungen

### 10.1 Gaming-Abende

- wieder am 13.03. oder erst nach der ersten LV-Woche?
- gleich termine für ganzes semester festlegen
- gartic phone (<https://garticphone.com>)

## TOP 11 Logo Aufkleber

- e.g. über aufkleberdrucker24.de

Tabelle für 88×42 mm

Aufkleberform	Stück	Preis (€)
rechteckig	500	75,07
— „ —	750	92,00
— „ —	1000	108,94
frei/angelegt	500	88,16
— „ —	750	108,06
— „ —	1000	120,96

Tabelle für 44×21 mm

Aufkleberform	Stück	Preis (€)
rechteckig	500	45,87
— „ —	750	56,47
— „ —	1000	67,04
frei/angelegt	500	58,96
— „ —	750	72,53
— „ —	1000	86,08

- brauchen wir die wirklich? wenn ja, wieviel?
- lieber lokales Unternehmen unterstützen? → Augustadruk
  - Falk will nachfragen

## TOP 12 Öffentlichkeitsarbeit

Alle Interessenten sind schon im FSR, der Rest interessiert sich halt nicht für Gremienarbeit oder Veranstaltungen.

Wir brauchen ein Planungstool, was uns Erinnerungsmails senden kann, um uns an Einladungen verfassen zu erinnern.

→ Suche nach einem Kalendertool, was Erinnerungen als Mail rausschicken kann

Wir stellen fest: Groupwise ist so schrecklich, dass wir deshalb nicht so motiviert sind, Emails zu schicken.

- Zukunft der ÖA: Max

- 
- mail Hackaton (STUD-I)
  - mail gaming abend (STUD-HS?)

## TOP 13 Sonstiges

### 13.1 Mail ten Hagen (Vorschlag StuKo)

Sehr geehrter Professor ten Hagen,

Sie suchen zur Zeit nach Mitgliedern für die Studienkommission Informatik.

Wir würden zukünftig gerne versuchen, uns als Fachschaftsrat an den Vorschlägen von Studierenden zu beteiligen. Wir würden uns freuen, wenn Sie uns mitteilen könnten, wie die Zeiträume für das Verfahren in der Regel aussehen.

Vielen Dank im Voraus.

Mit freundlichen Grüßen

Der Fachschaftsrat Informatik

### 13.2 Nächste Sitzung

Nebensitzung am 17.03., große Sitzung am 24.03., jeweils 17:30 Uhr (? wenn nicht noch anders vereinbart) unter <https://talk.freifunk-dresden.de/fsrisitzung>